

München

Richtfest im IT-Rathaus

[12.12.2013] Der Rohbau des IT-Rathauses München ist fertiggestellt. Ende 2014 soll dort der städtische IT- und Kommunikationsdienstleister IT@M seine Arbeit aufnehmen.

Rund ein Jahr nach Beginn der Tiefbauarbeiten können die Stadtwerke und die Stadt München Richtfest für das IT-Rathaus feiern. Wie die Stadtwerke München (SWM) melden, ist jetzt der Rohbau fertiggestellt. Voraussichtlich Ende 2014 werden die Mitarbeiter des städtischen IT- und Kommunikationsdienstleisters it@M in ihrer Zentrale die Arbeit aufnehmen. Die SWM errichten das Rathaus für die bayerische Landeshauptstadt. Es wird eine Gesamtfläche von etwa 37.200 Quadratmetern haben und die Informations- und Telekommunikationstechnik der Stadtverwaltung räumlich bündeln (15845+wir berichteten). Die Stadtwerke setzen dabei auf Nachhaltigkeit und Synergien. Mit ökologischer Kälteversorgung, großen öffentlichen Grünflächen und einer guten Anbindung an den öffentlichen Personennahverkehr würden die besten Voraussetzungen für eine kommunale Green IT geschaffen, heißt es in der Meldung.

(ve)

Stichwörter: Informationstechnik, Green IT, it@M, München, Stadtwerke München